
                                          平成 19年 12 月 16 日 

                                          彦根工業会「彦機会」 

                                            記録；松下欣市 

平成 19 年 12 月（第４３回）彦機会幹事会の記録 

 

    紅葉の観光シーズンを終えた京都嵐山、ＪＲ嵯峨嵐山駅の大改築と高架橋工事と大きく変っている嵐山で 

   本年、最後の幹事会を開催致しました。（幹事会後ご苦労様忘年昼食会を行ない、親睦を図りました。） 

＜記＞ 

  （１）日 時 ： 平成 19 年 12 月 15 日（土曜日） １１：００～１２：２０   

  （２）場 所 ： 京都嵐山 『松嵐荘』 （松下電器保養所） 

  （３）出席者 ： 山添会長、西澤顧問、國領副会長、杉本副会長、藤田常任幹事、松下 

        （欠席案内者 吉田副会長、内片常任幹事、竹崎常任幹事、広岡常任幹事） 

  （４）議題内容 

   １）第４回総会の課題と反省 

     ①会計報告（藤田常任幹事） 

      当初作成した予算検討書に従い説明を受ける。 当初の予定額より少ない 53,354 円を会計から補助しま

した。（詳細は別紙「会計報告書」を参照） 

     ②課題と反省 

      ・出席者を８０名と目標設定に対して５３名となり、第３回総会とほぼ同じ出席者（会員の出席）で終わった。 

      ・発送費の増大（小冊子等を学年幹事及び湖風会・彦根工業会の役員、関連先への発送） 

      ・記念写真の当日手渡しはよかったが、内片常任幹事には負担を掛けてしまった。（戻って来た時には、料理

がほとんどなかった。 事前に一人分の料理の確保が必要であった。） 

      ・合唱での盛り上がりがもう一つであった。（阪神タイガースが優勝していない「六甲おろし」はさびしい） 

・「彦機会」の活動についてのアンケートを記入する時間が少し足りなかった。 

・パワーポイントにて活動概要を説明したが、時間がないため詳しい活動内容まで説明しきれなかった。 

   ２）次回（第 5回）の主な検討課題 

     ①出席者の増加と内容の充実について 

・総会の目標が何であるかをより明確化する。  

・参加する事で何かを得る（提供する）ものを検討する。 

・名称の「総会」は、堅苦しい感じがあり、「＊＊＊の集い」、「＊＊＊交流会」とかに変更する。 

     ②アトラクションのあり方（出し物、謝礼金、出演者の昼食は食堂を使用等）の検討 

     ③会費（6,000 円）と寄付金の集め方（例：小冊子等への広告代）の検討 

        ④次世代の幹事会構成メンバーの確保及び一層の啓蒙を計る為にも、来年度の活動行事に「学年幹事の集

い」を開催することを検討する。 

⑤出席者は機械学科卒（彦機会）を核として、「湖風会」の会員までの拡大を図る。 

⑥アンケートにあった開催場所及び開催時刻の検討も行なう。 

⑦國領副会長に作成して戴いた総会・懇親会のＤＶＤ映像（約30分）をフル活用して啓蒙を図る。（忘年昼食会

の席上で鑑賞する） 

   ３）第 5回会社訪問兼幹事会の訪問先と日程の検討 

     ①数社の訪問先企業の提案があったが、前回の訪問先と同業種であり、勉強になる会社が見当たらないこと

もあり、今回は見送る事としました。 

     ②過去の訪問先企業へもパイプを強化する必要がある。 県立大学の就職担当者を同行し再訪問するのも 

イイのではないか、今後の課題としました。 



    

４）その他 

     ①全５０クラスの学年幹事に総会の案内、総会完了の案内（小冊子、キャンバスガイド、写真等）、湖風会会報の

未着リストの案内を郵送し、数クラスから訂正の連絡、感謝の手紙を受けました。 

     ②同好会活動について                                         

      ・日帰り小旅行の國領世話役より来年５月１０日（土曜日）実施予定との報告がありました。 

      ・テニス同好会「湖風会テニスの集い」を来年度も開催したい旨の提案が杉本世話役よりありました。 

     ③彦根工業会近畿支部について 

      杉本副会長が現在支部長を兼任中であるが、活動の意義が明確でなく辞退したい事を平田理事長に連絡

済みであるとの報告がありました。 以前から近畿支部の活動が低迷であったが、現在は新「湖風会」が

出来て、また「彦機会」もあり、支部組織の存在価値も薄くなり再考が必要と思われるので、杉本副会長が

再度申し入れを平田理事長に行なうことになりました。 

     ④次期会長職に関して 

      山添会長より一期 2 年の約束通り、今年度（2008/3）で辞退したいとの申し入れがありました。 全員から

もう一期継続してやってほしいとのことであったが、今後の会長職をどうするかを考えて次回、再検討す

ることにしました。 

   ５）次回の幹事会の開催は下記の通り行なう。 

     ・日時 ：2008 年 2月 21 日（木） 10：00～12：00 

     ・会場 ：吹田市「パナヒルズ大阪」 

     ・議題 ： ①「彦根工業会」理事会の報告 

         ②同好会活動についての連絡事項 等 

         ③2008 年度の「彦機会」の役員及び活動の方向付けについて 

         ④その他 

・2008 年度の幹事会総会の日程 等 

 

６）忘年昼食会の実施 

 ・実施時間：12：20～14：30  ・会場：「松嵐荘」の和室広間 

     

                                        

 

 

 

 

 

 

『松嵐荘』の庭園にて 

以上 


